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公共問責座談會會議紀錄 

▓會議名稱：公共問責座談會第二場 

▓日期時間：108 年 8 月 5 日(一) 15：00-16：10 
▓地    點：公視 A 棟七樓接待室 
▓團體代表出席：兒少盟／葉大華秘書長、蔡欣樺文宣員 

                 勵馨基金會／郭育吟總督導、許馨月專員 
                 台灣防暴聯盟／廖書雯秘書長 
                 民間司法改革基金會／黃盈嘉法務主任、陳昱廷律師 
                 台灣新聞記者協會／曾俐瑋執行秘書 
▓公視出席：公視陳郁秀董事長、曹文傑總經理、謝翠玉執行副總、楊家富副

總、蘇啟禎經理、沈元斌副理、鄭楠元執行秘書、侯惠芳經理、

陳鳳琴，共 9 人。 
提議： 
 一、希望公共問責座談內容能更聚焦。建議 1.分流討論；即便一個場次進

行，在問責制度議題的設計上，也可分前半段綜合提問討論，後半段聚焦某議

題較深入討論。2.請研發蒐集各國公共電視公共問責的舉行方式，讓活動更有

想像空間，也較可適應各界之需要。 
 
   二、以往走出去和各界座談的過程是否可以恢復？一年至少有三場較合宜。

若地方上怕無人與會，可否和當地公民團體合作…公公盟可協助。不只談公視

現狀，更可透過關心公視的公民團體，前瞻展望公視的未來和建言。 
 
  一二題綜合答覆/公視初步同意一年三場和恢復外場召開公共問責座談，並

與當地 NGO 合作舉行，擴大影響力。細節內部討論後再回覆公公盟；討論議

題的設計也謝謝公公盟的建議，討論後一併回應。 
國外公視公共問責的作法，將請同仁蒐集資料研究並作為參考。 
 
    三、自律委員會的紀錄希望更詳細一些，而且早日上網。2019 年好像都尚

未看到內容?另,自律委員的委員是否代表性不足?是否接受各界推荐…而不是公

視自行遴選?討論時是否是具體個案討論…觀眾的申訴意見處理方式….等等。 
 

回覆：紀錄再詳實一些沒有問題。早上網也沒有問題，調整工作流程即

可。 
   2019 年 3 月已舉辦過第一季自律委員會，之後屆滿改選，委員較為忙    

碌，最近才敲定 8/29 召開第三屆委員會議。 
曹總解釋了委員遴選的考量和過程，也歡迎各界推荐人選。 
蘇經理解釋每回召開會議的內容大概….以及新聞部和公行部處理各界申訴的作
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法…. 
 
    四、公視法修法和公媒法的進度如何？ 
 
回覆：公媒法尚在行政院內審查。公視法修法已無討論，併入公媒法中。 


